

Aide aux réfugiés en Méditerranée: le Prix Raoul Wallenberg décerné à l'Association grecque "Agkalia"

<http://bit.ly/1QHRC4h>

Strasbourg, 22.12.2015 - Le jury du [Prix Raoul Wallenberg](#) du Conseil de l'Europe a décerné le Prix 2016 à Agkalia, une association grecque agissant sur l'île de Lesbos, pour ses réalisations exceptionnelles dans le cadre de l'assistance en première ligne fournie à des milliers de réfugiés, indépendamment de leurs origines et religions.

Etant donné que l'île grecque de Lesbos est devenue une porte d'entrée européenne pour les réfugiés, Agkalia a fourni un refuge temporaire, de la nourriture, de l'eau et de l'aide médicale aux personnes dans le besoin, assistant près de 17 000 réfugiés et migrants depuis mai 2015. Par ailleurs, Agkalia promeut également la tolérance et les droits de l'homme.

Fondée par le Père Efstratios ("Papa-Stratis"), décédé en septembre 2015, Agkalia a continué de recevoir un soutien constant, ses associés dévoués poursuivant les initiatives du Père.

« En tant que petite et flexible organisation locale constituée de bénévoles, Agkalia donne un exemple phare d'une action effective menée par une société civile européenne sur un sujet d'actualité majeure et d'importance mondiale », a déclaré le Secrétaire Général Thorbjørn Jagland en annonçant la décision du jury. « Les activités d'Agkalia reflètent les valeurs fondamentales du Conseil de l'Europe et contribuent à la promotion et à la protection des droits de l'homme en Europe et au-delà », a-t-il ajouté.

La cérémonie de remise du prix, dont le montant s'élève à 10 000 euros, aura lieu au siège du Conseil de l'Europe à Strasbourg, le 13 janvier 2016.

Le Prix Raoul Wallenberg du Conseil de l'Europe a été créé en 2012, à l'initiative du Gouvernement suédois et du Parlement hongrois. Le premier Prix, qui est biennal, a été décerné en janvier 2014 à Elma Arus, réalisatrice turque d'origine rom.

Contact : [Panos Kakaviatos](#), Porte-parole/Attaché de presse, Tél. +33 3 90 21 50 27